
Con el respaldo de cientos de militantes del Estado de México, Romina Con-
treras Carrasco, junto con Jorge Romero Herrera, candidato a la dirigencia na-
cional del PAN, se comprometieron a unir y renovar a Acción Nacional, con el 
propósito de consolidarlo como una propuesta que permita corregir el rumbo 
del país u sea una opción para enfrentar los grandes retos que se presenten.

Desde la Dirigencia, Jorge Romero y Romina Contreras  
buscarán consolidar al PAN como una propuesta sólida y unida

*** La mandataria estatal, mantiene un trabajo continuo con las Mesas de Coordinación para la 
Construcción de la Paz, con diversas estrategias como violencia de género, delitos de alto impacto, robo.

Anuncia PRDEdoméx, en noviembre  
se elegirá nueva dirigencia estatal

Resultados positivos 
destacan en el cierre de 

la actual administración 
de Pedro Rodríguez en 
Atizapán de Zaragoza

Llama Krishna Romero a la PROFECO a garantizar 
precios justos por ventas por día de muertos
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“Para construir la paz es fundamental el trabajo coordinado “Para construir la paz es fundamental el trabajo coordinado 
con las fiscalías”: Gobernadora Delfina Gómez Álvarezcon las fiscalías”: Gobernadora Delfina Gómez Álvarez

Gobierno de Naucalpan 
invertirá 4.5 mdp en 
acciones de bacheo  

para mejorar condiciones 
de vialidades afectadas 

por lluvias

TOLUCA,   México.- “La coordina-
ción con las fiscalías estatales es funda-
mental para la construcción de la paz, 
ya que ésta, es producto de la justicia, 
lo anterior con motivo del Día Nacional 
del Ministerio Público”, destacó la 
Gobernadora Delfina Gómez Álvarez al 
encabezar la Mesa de Coordinación 
para la Construcción de la Paz.
 Y es que mediante las Mesas 
de Coordinación para la Construcción 
de la Paz, la mandataria estatal, realiza 
un trabajo continuo, analizando e 
implementando diversas estrategias 
como violencia de género, delitos de 
alto impacto, robo, entre otros, lo que 
ha llevado al estado a registrar menos...
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CDMX.- Al asistir como 
invitado a la Instalación de 

la Comisión Senatorial de Zonas 
Metropolitanas y Movilidad, el 
alcalde electo de Tlalnepantla, 
Raciel Pérez Cruz, destacó la 
importancia de esta Comisión la 
cual jugará un papel esencial para la 
construcción de políticas que 

beneficien a los habitantes de las 
zonas más densamente poblados y 
cuyas necesidades son grandes.
 En el evento, donde Pérez 
Cruz le deseó el mayor de los éxitos 
a la senadora Mariela Gutiérrez 
Escalante, quien es la presidenta de 
esta comisión, reconoció el papel 
fundamental que tiene dicha 
comisión en la definición de políticas 
públicas para el desarrollo sostenible 
para las zonas metropolitana, toda 

vez que “en nuestro país 7 de cada 
10 habitantes viven en una urbe”. 
 Por su parte, Mariela 
Gutiérrez señaló “tenemos una gran 
oportunidad para impulsar una 
agenda metropolitana y de 
movilidad en todo el país, como es 
el anhelo de la Presidenta de la 
República, Claudia Sheinbaum. 
Desde el Senado y este grupo de 
trabajo legislativo haremos lo que 
nos corresponda”.

Ramón Vazquez R.

Política

Vecinos de Bosques del Lago exigen que se cumpla el decreto en el  
que se declara al Lago de Guadalupe como Santuario de Agua y Forestal

CUAUTITLÁN IZCALLI, 
México.- Vecinos del frac-
cionamiento  Bosques del 

Lago, bloquearon vialidades para exigir 
se cumpla el decreto que el gobierno 
estatal determinó el   13 de octubre del 
2004, en el que declaró al Lago de 
Guadalupe como Santuario del 
Agua y Forestal.

 Lo anterior, genero gran 
inconformidad ya que con pancartas 
los vecinos de Bosques del Lago y 
colonias aledañas, pedían a las autori-
dades municipales y estatales de dar 
solución a este problema ya que el 
Lago de Guadalupe está en peligro de 
seguir contaminándose.
 Por ello, los inconformes en 
voz de la.seño4a Rocío García Uribe, 
hicieron un enérgico llamado al gobier-
no mexiquense a intervenir y solucionar 

el ecosistema que afecta al 
Lalo de Guadalupe.
 Los vecinos de Bosques del 
Lago tras realizar un bloqueo de la 
Glorieta Rotarios,  donde confluye la 
circulación a Atizapán de Zaragoza y 
Nicolás Romero, pidieron a las auto-
ridades locales y estatales hacer valer 
el Decreto de Santuario del Agua Y 
Forestal del Lago de Guadalupe que 
cumplió 20 años de su expedición, 
por lo que piden evitar los cambios 
de uso de suelo, no aumentar la den-
sidad de construcciones, no realizar 
plantaciones, ni planeación, ni reali-
zar acción alguna en la rivera de la 
presa que pueda alterar su equilibrio 
ecológico. 
 Luego de haber enviado diver-
sos documentos a las autoridades corres-
pondientes, Rocío García Uribe  con un 
grupo de vecinos insistieron en que no se 
permitan más desarrollos habitacionales, 
que no se cambien el uso de suelo del 
fraccionamiento Bosques del lago y que 
la rivera del Lago de Guadalupe sea respe-
tada y no se realicen acciones como el 

arrojar tierra y desechos de construccio-
nes en su cauce con el afán de reducir su 
volumen natural. 
 También solicitan que cese la 
tala de árboles, ya que en el mismo 
decreto restringe esta actividad con la 
finalidad de proteger el entorno ecológi-
co y ecosistema de ese cuerpo de agua, 
uno de los más importantes del 
Norponiente del Valle de México. 
 Derivado de esa muestra de 
inconformidad se acercaron a los colo-

nos funcionarios de la entidad mexi-
quense para conciliar y permitir se rea-
briera la circulación para el paso normal 
de vehículos particulares, de carga y de 
transporte público.  
 Esperan obtener soluciones, 
por lo que se programaron reuniones 
donde participarán las autoridades loca-
les, estatales y de Gobernación con el fin 
de dar respuesta a las peticiones de los 
vecinos de Bosques del Lago, como lo 
confirmó Rocío García Uribe.

Ramón Vazquez R.

Destaca Raciel Pérez importancia de la Comisión Senatorial de Zonas Metropolitanas  
y Movilidad en la construcción de políticas para zonas densamente poblados

Toman protesta en el PAN nuevos secretarios  
y secretarias del Comité Directivo Estatal

VALLE DE MÉXICO.- 
Durante Sesión Ordinaria del 
Partido Acción Nacional, se 

tomó protesta a los integrantes de la 
planilla que constituirán las Secretarías y 
Dependencias de este instituto político.
 Efectivamente luego de apro-
bar por unanimidad los nombramientos 
de los nuevos secretarios y secretarias del 
Comité Directivo Estatal del PAN Estado 
de México,  el presidente del Comité 
Directivo Estatal, Anuar Azar Figueroa, la 
secretaria general, Leticia Zepeda, y Jorge 
Espinosa Arciniega tesorero tomaron 
protesta a Teresa Gines, en la Coordinación 
de Diputados Federales; Pablo Fernández 
de Cevallos, Coordinación de Diputados 
Locales.
 Coordinación de Alcaldes, 
Pedro Rodríguez Villegas, el 
representante ante el IEEM, Poncho 
Bravo; Oficialía Mayor a Renné 
Rodríguez, Secretaría de Estudios y 
Análisis Estratégicos, Jonathan Chavez; 
Secretaria de Fortalecimiento Interno: 
Juan Manuel Jasso Roldán; Promoción 
Política de la Mujer, Ingrid Schemelensky; 
Secretaría de Afiliación, Ignacio Labra 

Delgadillo; Secretaría de Capacitación, 
Gerardo Lamas; Secretaría de Atención 
al Militante: Cristian Germán Quezada; 
Secretaría de Vinculación con la 
Sociedad: José Luis Castro Chimal; 
Secretaría de Buen Gobierno: Francisco 
Rodríguez Posada; Secretaría de 
Innovación: Julio Eduardo Gomez 
Galicia; Secretaría de Operación Política, 
Karla Fiesco.
 Secretaría de Atención a 
Pueblos originarios, Mario Garduño 
García; Secretaría General Adjunta, Víctor 
Real Miranda; Secretaría de Relaciones 
Sindicales: Alejandro Martínez; Secretaría 
de Planeación y Evaluación: Edmundo 
Vicente Varela Medallo; Secretaría de 
Atención al Migrante: Aure Reynoso; 
Secretaría de la Familia y Asuntos 
Religiosos, Joanna F. Torres; Secretaría de 
Asuntos Jurídicos: Nadia Arroyo; 
Secretaría de Comunicación: Paulina 
Párez; Secretaría de Atención Empresarial: 
Eric Ruiz Medina; Secretaría Técnica: 
Juan Carlos Uribe Padilla; Secretaría de 
Desarrollo Sustentable: Brenda Escamilla; 
Secretaría de Igualdad y Desarrollo 
Humano: Guadalupe Jazmin Rojas Jasso 
y por facultad del presidente se nombró a 
Antonio Castelar: Jefe de Oficina y Alexis 
Garay: Coordinador de Giras.

Ramón Vazquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El senador 
de la República por el Esta-

do de México Enrique Vargas 
del Villar, acudió a la FES-Acatlán, a 

un encuentro donde pudo escuchar 
las inquietudes, cuestionamientos y 
puntos de vista de las y los estudian-
tes, y ante quienes se comprometió 
a defender a México desde el Sena-
do, de políticas regresivas y autorita-
rias que han impulsado la pasada y 
actual administración federal.

 En el evento, Vargas del 
Villar dio a conocer que en días pa-
sados presentó la iniciativa para de-
ducir al 100 por ciento el ISR en las 
colegiaturas desde preescolar hasta 
doctorados, la cual ha sido bien re-
cibida y que busca apoyar a las fami-
lias que tratan de darle a sus hijas e 

hijos una educación de calidad.
 El Senador mexiquense, 
lamentó que las obras impulsadas 
por el ex presidente Andrés Manuel 
López Obrador, como la refinería de 
Dos Bocas y el tren del Istmo han 
fracasado debido a la corrupción 
que se ha dado; en tanto que el ae-
ropuerto Felipe Ángeles nunca ha 
alcanzado el nivel de internacional 
sino se mantiene como regional con 
muy poca afluencia de usuarios.
 A pregunta de un alum-
no sobre la violencia en México, el 

Senador reiteró que el sexenio más 
violento fue el de Andrés Manuel 
López Obrador, con más de 200 mil 
muertos y más de 50 mil desapa-
recidos, frente a una estrategia de 
seguridad fallida, por lo que dijo es 
urgente establecer medidas certeras 
que regresen la tranquilidad al país.
 Enrique Vargas, enfatizó que 
las y los jóvenes son el futuro del país, 
por lo que los invitó a seguir preparán-
dose y fijarse grandes metas, ya que 
serán quienes compitan con jóvenes 
de otras latitudes del mundo.

Escucha Enrique Vargas inquietudes de jóvenes universitarios y 
se compromete a llevar al Senado propuestas que los beneficien

Ramón Vázquez R.

TOLUCA, México.- Frente a 
la austeridad presupuestal que 
provoca pérdidas humanas, el 

PRI exigirá en la Cámara de Diputa-
dos que se incrementen los recursos 
públicos destinados al sector salud y, 
particularmente,  para la prevención y 
atención del cáncer de mama, afirmó 
la presidenta del Comité Directivo Es-
tatal (CDE), Ana Lilia Herrera.   

 La dirigente estatal, urgió 
a que en la transición al IMSS-Bien-
estar no se deje a discreción el uso 
de recursos públicos que afectará 
a los mexiquenses, señaló que “el 
PRI propondrá dotar de facultades al 
IMSS-Bienestar para atender casos de 
cáncer, entre ellos el de mama, como 
se realizaba en el modelo del Seguro 
Popular, así́  como restituir las unida-
des móviles que permitían llevar che-
queos periódicos a zonas marginadas”. 
 El PRI luchará desde la Cá-

mara de Diputados y el Senado de la 
República por preservar la salud de las 
mujeres, “exigiendo mayores recursos 
para hospitales oncológicos, médicos 
especialistas, unidades móviles de 
detección temprana y tratamientos 
médicos”, puntualizó Herrera Anzaldo. 
 Mientras los recursos dis-
minuyeron en el sexenio pasado, los 
casos aumentaron de forma grave y 
se debe a una falta  de política públi-
ca efectiva de prevención y atención 
temprana, “no es un secreto que 
nuestro sistema de salud se desman-
teló y que estamos a años luz de ser 
Dinamarca”, dijo.  
 En su intervención, el di-
putado Alejandro Castro señaló que 
el Estado de México dejará de reci-
bir casi 14 mil millones de pesos por 
concepto de Fondo de Aportaciones 
para los Servicios de Salud (FASSA) 
del Ramo 33, debido al convenio 
suscrito con el IMSS-Bienestar, por 
ello, el PRI plantea la necesidad de 
establecer en el análisis y aprobación 
del presupuesto de egresos de la Fe-
deración, que los recursos considera-
dos para el IMSS-Bienestar en la en-
tidad mexiquense sean etiquetados.

Urge Dirigencia del PRI al Gobierno estatal 
mayor presupuesto al sector salud

Ramon Vázquez R.

TOLUCA, México.- En 
nombre del Grupo Par-
lamentario del PRI, el le-

gislador Alejandro Castro 
Hernández planteó en la LXII Le-
gislatura mexiquense un exhorto a 
la Secretaría General de Gobierno 
estatal para que intensifique las ac-
ciones de auxilio, asistencia y reha-
bilitación en Jilotzingo, y solicite la 
declaratoria de emergencia, a fin de 
atender los daños causados, garan-
tizar el funcionamiento de los servi-
cios esenciales de la comunidad, así 
como proteger la vida y el patrimo-
nio de sus habitantes.
 Durante sesión delibe-
rante, el congresista explicó que su 
punto de acuerdo, que fue turnado 

a comisiones para su análisis, in-
cluye un llamado a la Secretaría de 
Finanzas estatal para que con la de-
claratoria libere los recursos extraor-
dinarios que permitan hacer frente a 
la contingencia y continuar con las 
acciones de auxilio, asistencia y re-
habilitación hasta que la emergencia 
desaparezca.
 El parlamentario compar-
tió que el 13 de septiembre se re-
gistró una intensa lluvia sobre San 
Luis Ayucan y Santa María Mazatla, 
las dos comunidades más pobladas 
de Jilotzingo, que provocaron desli-
zamientos de tierra, así como múl-
tiples deslaves con flujo de lodo en 
diversas zonas, además árboles caí-
dos y colapso de las redes de ener-
gía, telefonía e internet que dejaron 
incomunicada al 60 por ciento de la 
población. 

Pide diputado Alejandro Castro 
que se emita para Jilotzingo  
Declaratoria de emergencia

Ramón Vázquez R.
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TOLUCA, México.- La diputada 
local del PAN, Krishna Romero, hizo 

un respetuoso y firme llamado a la 
Procuraduría Federal del Consumidor 
(Profeco), para que dicha depen-
dencia implemente las acciones de 

control y verificación necesarias en 
el Estado de México, para garantizar 
que los precios se mantengan justos 
y accesibles durante esta significati-
va celebración.
 La Legisladora panista, 
dijo que el objetivo es proteger a las 
familias mexiquenses ante posibles 
abusos en los precios de productos y 
servicios relacionados con las festi-
vidades de Día de Muertos y detalló 
que la Alianza Nacional de Pequeños 
Comerciantes (ANPEC), informó 
que el gasto relacionado con el fes-
tejo de Día de Muertos se ha eleva-
do en un 26 por ciento respecto al 
año pasado. “Esto significa un desa-
fío adicional para muchas familias 
que ya están lidiando con una situa-
ción económica complicada. 
Sabemos que en algunos casos el 
gasto para la ofrenda puede llegar 

hasta los 2 mil pesos”.
 La legisladora subrayó la 
importancia de esta medida al recor-
dar que, según datos de la organiza-
ción México, ¿Cómo Vamos?, el 
34.5 por ciento de las y los mexi-
quenses no puede adquirir la canas-
ta básica alimentaria con su ingreso 
laboral. “Esto nos habla de la reali-
dad económica que viven muchas 
familias en nuestro estado. Por eso, 
es fundamental cuidar de su econo-
mía y proteger su bolsillo ante cual-
quier abuso en los precios durante 
estas festividades”, afirmó la diputa-
da.
 Romero instó a Profeco a 
verificar que comerciantes, provee-
dores y prestadores de servicios de 
la entidad mexiquense respeten los 
precios exhibidos y eviten aumentos 
injustificados. Asimismo, pidió que 

se vigile el correcto uso de básculas, 
que los productos pre-envasados 
cuenten con etiquetas claras en 
español, y que los prestadores de 
servicios turísticos cumplan con las 
especificaciones pactadas y los pre-
cios acordados.
Finalmente, la diputada por 
Tlalnepantla Krishna Romero resaltó 
la importancia que representa el Día 
de Muertos para nuestro país y para 
el Estado de México, siendo una de 
las tradiciones más arraigadas y sim-
bólicas de nuestra cultura. “El Día 
de Muertos no solo nos conecta con 
nuestras raíces, sino que fortalece la 
identidad de nuestros pueblos, es 
esencial que cuidemos la economía 
familiar para que todas y todos pue-
dan preservar y disfrutar de esta 
maravillosa tradición sin preocupa-
ciones adicionales.”

Llama Krishna Romero a la PROFECO a garantizar  
precios justos por ventas por día de muertos

Ramón Vázquez R.

TLALNEPANTLA.- “No están 
solas, porque tu lucha es mi lucha, 

pero a los hombres también los 
necesitamos para que nos ayuden 
a erradicar la violencia,” afirmó la 
líder social y presidenta de la 

Fundación Florecer, Zully Martínez, 
quien exhortó a las personas del 
sexo femenino y varones de esta 
demarcación a sumarse contra la 
violencia de género, para erradicar 
las agresiones que se cometen con-
tra las féminas.
 En entrevista, la también 
líder morenista y empresaria, indicó 
que esta organización que encabe-

za, con presencia en 74 municipios 
en Edoméx, cuenta con programas 
y talleres para el empoderamiento 
de las mujeres, con el fin de que 
adquieran independencia económi-
ca y puedan sacudirse el yugo de 
sus violentadores.
 “Yo las exhorto y los 
exhorto a que sigan nuestras redes 
sociales, vamos a tener programas 

cada mes en diferentes colonias de 
Tlalnepantla, vamos a estar más uni-
das que nunca, Añadió que el pro-
yecto también incluye un esfuerzo 
de la Fundación que estará ligado a 
albergues para las mujeres que han 
sido víctimas de un delito, para pro-
teger su integridad y encaminar su 
situación a que se haga justicia, lo 
que estará regulado por la Conavim.

Afirma líder Zully Martínez “ante la violencia de género,  
mujeres no están solas” y las invita acercarse a Fundación Florecer  

Ramón Vázquez R.

El SMSEM se encuentra listo para  
su XXV Congreso Estatal Ordinario

*** Serán los días 30 y 31 de octu-
bre, cuando se reúnan los integran-
tes de las mil 22 Delegaciones y 
Representantes Sindicales,  donde 
además, presentará Marco Aurelio 
Carbajal su último informe de Acti-
vidades.
 TOLUCA, México.- La di-
rigencia que encabeza Marco Aurelio 
Carbajal Leyva, Secretario General del 
SMSEM, se encuentra lista para prepa-
rar el XXV Congreso Estatal Ordinario, 
evento que los próximos 30 y 31 de 
octubre reunirá a más de 4 mil Delega-

dos y Representantes Sindicales de las 
13 regiones de la entidad para discutir 
las demandas y necesidades más apre-
miantes de la base magisterial.
 El XXV Congreso Estatal Or-
dinario del SMSEM será también el mar-
co en el que el actual dirigente estatal, 
Marco Aurelio Carbajal, presente ante la 
asamblea su tercer y último Informe de 
Actividades al frente de la organización, 
en la que dará cuenta de los beneficios, 
obras y gestiones desarrolladas en bene-
ficio de los docentes afiliados.
 Además, en acto solemne, 
entregará la estafeta de la dirigencia al 
Comité Ejecutivo Estatal 2024-2027 
(que actualmente posee la calidad de 

electo), encabezado por Jenaro Martí-
nez Reyes, quien recientemente recibió 
la Constancia de Mayoría luego de ser 
electo el pasado 13 de octubre.
 En cumplimiento a los 
Estatutos vigentes del SMSEM, la 
convocatoria para esta asamblea fue 
emitida el pasado 27 de septiembre, 
dirigida a los integrantes de las mil 
22 Delegaciones y Representantes 
Sindicales, quienes participarán en 
las Mesas de Asuntos Económicos, 
Profesionales y de Cultura General, 
Médico-Asistenciales, Político-Sin-
dicales y Generales, abordando las 
temáticas que más preocupan al Ma-
gisterio Estatal.

Ramón Vázquez R.



5OCT

27 Informacion General

Desde la dirigencia, Jorge Romero y Romina Contreras buscarán 
consolidar a Acción Nacional como una propuesta sólida y unida

VALLE DE MÉXICO.- Con 
el respaldo de cientos de mili-
tantes del Estado de México, 

Romina Contreras Carrasco, 
junto con Jorge Romero Herrera, candi-
dato a la dirigencia nacional del PAN, se 
comprometieron a unir y renovar a Ac-
ción Nacional, con el propósito de con-
solidarlo como una propuesta que per-
mita corregir el rumbo del país u sea una 
opción para enfrentar los grandes retos 
que se presenten, unidos y de mano a 
mano con la ciudadanía.
 Acompañada de alcaldes, 

diputados federales y municipales, así 
como del senador Enrique Vargas Del 
Villar, Romina Contreras Carrasco, inte-
grante de la planilla de Jorge Romero, 
aseguró que toda la militancia panista 
se debe unir para que el partido siga cre-
ciendo y avanzando por el bien de los 
mexicanos, dando voz a los niños, jó-
venes, mujeres, adultos mayores y todo 
aquel que quiera sumarse a los ideales 
del PAN.
 “Hoy más que nunca necesi-
tamos renovar a nuestro partido, hacerlo 
fuerte. En este 2024, lo que más nece-
sitamos es que el PAN sea un partido 
sólido, lleva 85 años de existencia y es 
un partido que ha tenido grandes luchas 
y retos, yo no quiero una militancia que 

tenga la cabeza baja, el reto siempre va 
a existir y los panistas siempre vamos a 
estar luchando por el país”, puntualizó 
Romina Contreras.
 Durante la reunión celebra-
da en el Comité Directivo Estatal, la 
militante panista destacó que la planilla 
de Jorge Romero está conformada por 
personas preparadas, capaces y que, so-
bre todo, son representantes de buenos 
gobiernos y administraciones, y que han 
colocado al partido albiazul como una 
oposición fuerte y firme, con decisiones 
que conducen al progreso del país.
 “Necesitamos renovar a 
nuestro partido y eso es precisamente 
lo que Jorge está buscando, ese objetivo 
que estoy segura que lo vamos a conse-
guir. Cuentas con nuestro apoyo y res-
paldo desde el Estado de México, estoy 
segura que vas hacer un gran trabajo al 
frente del Comité Ejecutivo de Acción 
Nacional”, recalcó Romina Contreras.
 Asimismo, el candidato a la 
dirigencia nacional del PAN, Jorge Ro-
mero, reconoció a Romina Contreras 
por su gran labor en el municipio de 
Huixquilucan, por sus excelentes resul-
tados, que se traducen en motivación 
para los panistas para ocupar cargos po-
líticos que atiendan a la ciudadanía.
 En este sentido, Enrique 
Vargas Del Villar, compartió con Jorge 

Romero que la militancia del Estado 
de México respaldará su proyecto en 
las próximas elecciones del 10 de no-
viembre, destacando la labor de Romina 
Contreras en esta campaña, de escuchar 
las necesidades de los simpatizantes de 
Acción Nacional.
 “En el Estado de México va-
mos a ganar y vamos a arrasar para te-
ner un PAN fuerte. Acción Nacional está 
vivo, Acción Nacional con Jorge Romero 
y vamos a regresar en el 2027, Jorge es 
el hombre indicado para el PAN y para 
México”, expresó.
 Por su parte, Jorge Romero, 
expresó que el partido debe tener au-
tocrítica para aprender de sus errores y 
tener el compromiso de volver a tocar 
las puertas para que la gente recupere la 

confianza en el partido y se abra a más 
personas que coincidan con los ideales 
del PAN para lograr una verdadera reno-
vación de Acción Nacional.
 Agregó que uno de los prin-
cipales retos a los que se enfrentan es 
que el 46 por ciento de la población 
que no se siente representado por el 
actual gobierno, voltee a ver a Acción 
Nacional como la mejor opción para 
luchar por los intereses de todos con 
propuestas reales.
   “El PAN no está derrota-
do, aquí estamos porque sólo está 
realmente derrotado el que ha dejado 
de luchar, el que ya no quiere luchar 
y desde el PAN, siempre vamos a lu-
char, por ti, por tus seres queridos y 
por México”, afirmó.

Reconoce Enrique Vargas liderazgo de Jorge Romero 
para poder posicionar al PAN como la mejor opción

VALLE DE MÉXICO.-  “El PAN 

está vivo y de la mano de Jorge Ro-
mero, regresarán en el 2027 para 
recuperar distritos y municipios”,  
señaló el Senador por el Estado de 

México, Enrique Vargas durante la 
reunión con la militancia y el can-
didato a la dirigencia en el país del 
Partido Acción Nacional.
 “Jorge es el hombre indica-
do para el PAN y México para decirle 
a Morena, aquí está Acción Nacional”, 
aseguró el Senador mexiquense y en-
fatizó, se necesita estar en contacto 
directo con los miembros del partido y 
dejar atrás la última elección.
 Urgió en la necesidad de 
prepararse rumbo al 2027, estar 
en las calles y poder transmitirle a 
la gente el por qué Acción Nacional 
es la mejor opción. Señaló, que el 
actual gobierno no tiene una estra-
tegia clara en seguridad ni en econo-
mía, y el blanquiazul lo que desea es 
que se hable de México por grandes 
inversiones no por la inseguridad y 
muerte.
 El candidato a la dirigen-
cia nacional del blanquiazul, Jorge 

Romero, agradeció el respaldo de la 
militancia y reconoció el trabajo de 
Enrique Vargas en el Senado en este 

inicio de Gobierno, “eres un gran pa-
nista, un hombre valiente que nos 
convoca y nos motiva”, destacó.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.
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*** La Maestra, recibió Docto-
rado Honoris Causa por parte de 
Maryland State University en el 

World School Summit 2024
DUBÁI.- La Directora general del Grupo CU-
DEC, Maestra Angélica Malpica Olvera, sigue 
cosechando grandes frutos de su labor, con-
virtiéndose en la primera mujer mexicana en 
recibir el galardón de Innovación Educativa en 
Dubái, al participar en el World School Summit 
2024.
 La maestra, además recibió el Doc-

torado Honoris Causa por parte de Maryland 
State University en el mismo congreso, que 
destaca por ser uno de los más importantes 
en  educación del mundo, pues su objetivo es 
honrar a los educadores de todo el mundo por 
sus destacadas contribuciones al campo de la 
educación. 
 Durante la presentación sobre Inno-
vaciones en el Congreso World School Sum-
mit, la Directora de CUDEC y el Maestro Raúl 
Enrique, Director de DNIA, participaron como 
ponentes, llamando la atención de los presen-
tes al hablar del aprovechamiento de la IA para 
un mejor aprendizaje, destacando que está 
transformando la educación.

Jessica Gervacio Gervacio

Angélica Malpica Olvera primer mujer mexicana en  
recibir galardón de Innovación Educativa en Dubái

Anuncia PRDEdoméx, en noviembre  
se elegirá nueva dirigencia estatal

TOLUCA, México.- Lue-
go de que el PRD cumplie-

ra con los requisitos para su registro 
en el Edoméx, el Secretario General 
del Partido de la Revolución De-
mocrática en el Estado de México 
(PRDEDOMEX), Javier Rivera Es-

calona, anunció que durante el mes 
de noviembre, se habrá de aprobar 
por las y los integrantes del consejo 
estatal, a los integrantes de los ór-
ganos de dirección, lo cual incluye 

al presidente y secre-
tarios que habrán de 
conducir los destinos 
del partido.
 “El registro se 
otorgó después de 
que el PRD cumplie-
ra con los requisitos 
establecidos en la ley 
electoral, aunque se 
identificaron algunas 
observaciones en los 
documentos funda-
mentales del parti-
do, se cuenta con 
un plazo de 60 días 
para subsanarlas, lo 
que no representa un 
obstáculo significati-
vo para avanzar en el 

proceso de reorganización interna”, 
expresó Rivera Escalona, al anun-
ciar que ahora comienza un nuevo 
capítulo en la historia del PRD en la 
entidad, buscando recuperar la con-
fianza ciudadana y reafirmar su pre-
sencia política.
 En conferencia, Javier Ri-
vera destacó la importancia de esta 
etapa del PRD Estado de México, ya 
que se contempla realizar la celebra-
ción de un Consejo Estatal Electivo, 
el cual está integrado por alrededor 
de 120 consejeras y consejeros re-
conocidos por la autoridad electoral, 
esta sesión se celebrará durante el 
mes de noviembre y será en dicho 
Pleno donde se nombrará a la nueva 
Dirección Estatal Ejecutiva. 
 Por su parte, el coordinador 
de los diputados del PRD en la LXII Le-
gislatura del Estado de México, Omar 
Ortega Álvarez dijo que “este paso es 
fundamental para definir la ruta de tra-
bajo del PRD, enfocándonos en una re-

estructuración organizativa y territorial 
que permita un mejor acercamiento a 
la ciudadanía”-
 En este sentido, el diputa-
do perredista subrayó que el partido 
debe transformarse y adoptar un 
enfoque más cercano a las causas 
sociales, abriendo sus puertas a la 
ciudadanía y promoviendo una par-
ticipación activa en la vida política.
 Enfatizó que la unidad in-
terna es clave para enfrentar los de-
safíos electorales que se avecinan; y 
señaló que las puestas están abiertas 
para atender a quienes difieren y así 
poder llegar a consensos.
 “Con la mirada puesta en 
las elecciones del 2027, el PRD bus-
ca reconstituirse como una opción 
política real y relevante en el Estado 
de México, dispuesto a articular las 
necesidades de la sociedad y a pro-
mover políticas públicas que respon-
dan a las demandas de sus ciudada-
nos”,  señalo Javier Rivera. 

Ramon Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal, Ro-

mina Contreras Carrasco, inauguró 
la sexta Macroferia del Empleo, en 
la colonia Palo Solo, donde destacó 

que su gobierno tiene el propósito 
de continuar con el fortalecimiento 
económico del municipio, a través 
de la atracción de inversiones y el 
acercamiento de las empresas con la 
población, para que los empleos que 
éstas ofrecen se queden en Huixqui-
lucan.
 La alcaldesa informó que 

de mil 800 habitantes del municipio 
han encontrado un empleo formal, 
a través de las seis Macroferias del 
Empleo que ha realizado el Gobierno 
de Huixquilucan durante la presen-
te administración, como parte de la 
estrategia de vinculación del sector 
privado con la población para mejo-
rar sus condiciones de vida y la de 
sus familias.
 “Huixquilucan ocupa el 
cuarto lugar en el rubro de compe-
titividad a nivel estatal, con un Pro-
ducto Interno Bruto (PIB) de 4.1 
por ciento en el Estado de México 
y la presencia de diez mil unidades 
económicas en el territorio, lo que 
coloca al municipio como un refe-
rente nacional para atraer inversión 
y así mejorar el nivel de vida de las 
personas”.
 “Somos un municipio que 
genera confianza en los inversio-
nistas, contamos con herramientas 

digitales y estamos convencidos de 
que, a través de estas ferias del em-
pleo, los huixquiluquenses pueden 
obtener un mejor empleo”, aseguró 
Romina Contreras.
 Indicó que, en esta edición 
de la Feria del Empleo, participaron 
más de 70 empresas, las cuales ofer-
taron cerca de mil 500 plazas labo-
rales formales, desde el nivel opera-
tivo hasta el gerencial, para ayudar a 

quienes buscan una fuente de traba-
jo o mejorar la que tienen.
 En esta “Segunda Feria del 
Empleo 2024”, se ofrecieron más de 
mil 500 plazas, tales como asesor 
de empresas, auxiliar de prevención, 
auxiliar general, chofer, guardia del 
servicio de protección federal, guar-
dia de seguridad, así como vacantes 
para personas con discapacidad, en-
tre otros.

Ramón Vázquez R.

*** El Alcalde Marco 
Antonio Rodríguez Hur-
tado, dio instrucciones 

para mantener los trabajos de 
limpieza; por su parte el Direc-
tor General del OPDM informó 
que se realizaron análisis de la-
boratorio acreditado, descarta 
que el agua esté contaminada y 
se ponga en riesgo la salud de los 
ciudadanos. 
TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- El presidente Municipal de Tlal-
nepantla, Marco Antonio Rodríguez 
Hurtado, dio indicaciones para que 
cuadrillas del Organismo Público 
Descentralizado para la Prestación 
de los Servicios de Agua Pota-
ble, Alcantarillado y Saneamiento 
(OPDM), se mantengan de manera 
permanente realizando trabajos para 
limpiar las líneas de conducción de 
agua potable en el Pueblo de Los 
Reyes Ixtacala para normalizar la ca-
lidad del vital líquido. 
 Efectivamente, el director 
general del Organismo de Agua, Re-
neé Rodríguez Yánez, informó que 
el personal de OPDM realiza labores 
de desfogue en la línea principal de 

la comunidad del Pueblo Los Reyes 
Ixtacala para limpiar de sedimento 
que contiene el agua debido a la per-
foración del pozo Los Reyes II que 
permitirá que los ciudadanos tengan 
un mejor abasto de agua en próxi-
mas fechas. 
 El funcionario, agregó que 
son procesos normales cuando se 
perfora algún pozo, por lo que so-
licitó a los vecinos tener paciencia 
toda vez que se trabaja de manera 
permanente en la limpieza de las 
líneas para normalizar la calidad del 
suministro “cuadrillas de OPDM tra-

bajarán todos los días hasta lograr 
la normalización y después de esta 
molestia habrá un mejor caudal de 
agua para los vecinos de la región”. 
 Finalmente Reneé Rodrí-
guez, descartó que el agua esté con-
taminada y pueda causar problemas 
a la salud de los ciudadanos como se 
ha manejado de manera errónea en las 
redes sociales, toda vez que el agua fue 
sometida a análisis por un laboratorio 
acreditado y lo que se encontró fue-
ron sedimentos de tierra como conse-
cuencia de la perforación del pozo de 
agua Los Reyes II.

Ramón Vázquez R.

“En Tecámac la educación es una prioridad, ya 
que se invierte en el futuro de nuestros niños y 

jóvenes”, afirma alcaldesa Rocío Miguel

TECÁMAC, México.- “Es un 
día muy especial para mí. Des-
de el inicio de esta gestión, nos 

propusimos alcanzar metas significati-
vas y hoy estamos cumpliendo una de 
ellas. La educación es una prioridad para 
nosotros porque sabemos que al invertir 
en ella, estamos invirtiendo en el futuro 
de nuestros niños y jóvenes”, afirmó la 
presidenta municipal Rocío Miguel Her-
nández al encabezar la entrega del ar-
cotecho en la escuela primaria Carmen 
Serdán.
 La Presidenta Municipal, des-
tacó el compromiso de su administra-
ción con la mejora de la infraestructura 
educativa, en beneficio del desarrollo 
integral de los estudiantes y señaló que, 
además del arcotecho entregado, su go-
bierno ha trabajado de forma constante 
para dotar a las escuelas de mobiliario y 
mejorar sus instalaciones. 

 “Hemos redoblado esfuerzos 
en cada nivel educativo, entregando 
equipamiento y rehabilitando espacios 
como aulas, bardas, módulos recreativos 
y sanitarios, hemos entregado más de 
mil butacas en 12 instituciones educa-
tivas de diferentes niveles”, detalló. 
 La alcaldesa agradeciendo a 
maestros y directores por su labor incan-
sable. “Ustedes ponen el alma en su tra-
bajo para que nuestros niños aprendan 
cada día más. Estamos convencidos de 
que, juntos, lograremos alcanzar los sue-
ños y anhelos de nuestros pequeños”, 
expresó.
 Por último, anunció que la 
administración actual culminará este 
año, pero garantizó continuidad en los 
esfuerzos educativos con la futura pre-
sidenta electa, Rosi Wong. “Seguiremos 
trabajando incansablemente para que 
las instituciones de nuestro municipio 
estén mejor equipadas. La educación 
seguirá siendo un pilar fundamental para 
esta administración”, concluyó.

Narciso Rodriguez

Mantiene el OPDM cuadrillas de limpieza en las líneas de agua del 
Pueblo Los Reyes, afirman que agua potable no está contaminada
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TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- “El trabajo 
desempeñado por los pro-

fesionales de la salud ha permitido 
a este gobierno cumplir con los ob-
jetivos trazados”, señaló el Alcalde 

Marco Rodríguez durante una fes-
tejo con motivo del Día del Médico, 
donde reconoció la responsabilidad 
y ética con la que se conducen den-
tro de la institución.
 Efectivamente la Presiden-
ta Honoraria del Sistema Municipal 
DIF, Mary Gómez y el Presidente 
Municipal, celebraron en su día a los 

médicos que prestan sus servicios 
en esta institución, labor que ha 
sido clave para consolidar los distin-
tos programas que han posicionado 
a Tlalnepantla a la vanguardia en 
materia de prevención de la salud.
 “Vamos a dejar un le-
gado y lo vamos a seguir impul-
sando, ustedes han trabajado en 
programas que no había, como 
“Salud y Educación de 10”, “Ca-
ravana por tu Salud”, “Estrategia 
Municipal para la Prevención de 
las Adicciones” y la “Estrategia 
Municipal para la Prevención del 
Embarazo en las Adolescencias”, 
iniciativas que responden a las 

necesidades de la población.
 Señaló que para lograr la 
consolidación de los programas en 
materia de prevención y de salud, la 
institución presidida por Mary Gó-
mez incrementó en un 40 por cien-
to la plantilla de médicos, sumando 
a la fecha 175 entre médicos ge-
nerales, odontólogos, veterinarios, 
laboratoristas y de enfermería.
 El alcalde puntualizó que las 
acciones impulsadas para fortalecer el 
área de salud han hecho frente a la de-

manda social y atender la salud de toda 
los tlalnepantlenses, considerando las 
distintas situaciones sanitarias y clima-
tológicas que se han presentado en los 
últimos años.
 Agradeció a la Presiden-
ta Honoraria, Mary Gómez, por su 
compromiso para generar las con-
diciones que permitan a los ciuda-
danos detectar a tiempo algún pro-
blema de salud, todo ello a través 
de los servicios que brinda el DIF 
Municipal.

Gobierno y DIF Tlalnepantla celebran  
a médicos de la institución “su labor ha  

permitido al gobierno cumplir objetivos”
Narciso Rodríguez

Yoselin Mendoza encabeza evento 
 conmemorativo del Día Mundial de 

Lucha contra el Cáncer de Mama

*** La alcaldesa elec-
ta de Nicolás Romero 
envió mensaje a las 

féminas que padecen esta en-
fermedad, “las mujeres no es-
tán solas, estamos más unidas 
que nunca”
NICOLÁS ROMERO, México.- 
*Durante el acto conmemora-
tivo del Día Mundial de Lucha 
contra el Cáncer de Mama, 
efectuado en la Unidad Cultu-
ral y Deportiva Azquil, la edil 
electa Yoselin Mendoza Ra-

mírez acompañada por la an-
fitriona del evento, Anel Roa 
Vargas, afirmó que “hoy nos 
unimos en un solo corazón, 
juntas somos más fuertes”. 
 La titular de la sindi-
catura, Yoselin Mendoza, afir-
mó que la prevención permite 
salvar vida, y apuntó que “en 
este Día Mundial de la Lucha 
contra el cáncer de mama, 
reafirmamos nuestro com-
promiso para apoyar y acom-
pañar a todas las mujeres que 
enfrentan esta batalla. ¡No 
estás sola!”, puntualizó.

Narciso Rodríguez

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Durante 
el ejercicio de Rendición 

de Cuentas del programa 
Martes Ciudadano, realizado en 
Ampliación Los Fresnos, la presi-
denta municipal Angélica Moya 
Marín informó que la adminis-
tración municipal continuará tra-
bajando hasta el último día de 
gestión, por lo que amplió en 4.5 
millones de pesos el recurso des-
tinado a las acciones de bacheo, 
luego de que las recientes lluvias 
atípicas afectaron severamente 
la superficie de rodamiento de las 
vialidades.
 Ante naucalpenses reu-
nidos, la alcaldesa agradeció a los 
vecinos de distintas comunidades 
su colaboración en las acciones de 
gobierno, “en primerísimo lugar 
por el pago del impuesto predial, 
ya que gracias a ello se puede lle-
var a cabo la iluminación, el cui-
dado de los parques, la renta de 
patrullas, el bacheo y una serie de 
programas que tenemos”.
 Sobre la recolección de 
basura, uno de los temas que los 
vecinos pusieron en la mesa, el 
director general de Servicios Pú-

blicos, Aníbal Bram Falcón, indicó 
que hace dos semanas la Procu-
raduría de Protección al Ambien-
te del Estado de México (PRO-
PAEM), visitó el relleno sanitario 
de Rincón Verde y determinó la 
clausura temporal, ya que faltaba 
una cubierta de tepetate sobre los 
residuos sólidos urbanos.
  “Debido a que el tra-
yecto hasta el relleno sanitario 
de Tepojaco, en Cuautitlán Izca-
lli, donde se depositan temporal-
mente los desechos, es de una 
hora y media, el servicio de re-
colección se ha ralentizado, pero 

no se ha suspendido, y una vez 
que se hayan hecho los trabajos 
de remediación ordenados por la 
autoridad ambiental a la empresa 
que opera Rincón Verde, se regu-
larizará”, apuntó.
 La coordinadora de Ga-
binete, Sandra Herrera Flores, 
informó que en el Martes Ciuda-
dano que se efectuó hace unos 
meses en Ampliación Los Fresnos 
se recibieron 238 tickets de esta 
comunidad y de Cumbres de San 
Mateo, Los Álamos, Los Fresnos, 
Misiones, Valle de San Mateo y 
Jardines de Boulevares.

Gobierno de Naucalpan invertirá 4.5 mdp en acciones de bacheo 
para mejorar condiciones de vialidades afectadas por lluvias

Narciso Rodríguez



9OCT

27 Informacion General

*** El Gobierno municipal 
recibió calificaciones posi-
tivas de Fitch Rating y HR 

Ratings
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méxi-
co.- Al cierre de la actual administración 
que encabeza el Alcalde Pedro Rodrí-
guez Villegas, se reflejan números posi-
tivos en diversas áreas y así lo confirma 
la calificadora internacional Fitch Ra-
tings, que dio la calificación ‘AAA(mex)
vra’ de financiamiento, con perspectiva 
estable. Esta se suma a la nota favorable 

de HR Ratings, que también elevó la ca-
lificación crediticia del Municipio.
 Efectivamente, la adecuada 
disciplina administrativa del Gobierno 
de Atizapán de Zaragoza, da resultados 
favorables, pues de acuerdo con Fitch, el 
escenario positivo refleja una situación 
financiera sólida en la que destaca el au-
mento significativo de los ingresos loca-
les, entre 2022 y 2023. Esto confirma 
también la mejora en sus dos califica-
ciones: la de su financiamiento y la de 
calidad crediticia nacional a largo plazo, 
consolidada en los últimos tres años.
 La firma destacó que la cali-
ficación de un crédito bancario contra-

tado con el Banco Nacional de Obras y 
Servicios Públicos, S.N.C., Institución de 
Banca de Desarrollo, adquirido por go-
biernos anteriores, se fundamenta en los 
resultados presupuestarios adecuados y 
estables, niveles de liquidez buenos en 
los últimos tres años y la expectativa de 
que se mantendrán estables en el esce-
nario de calificación.
 Esta calificación de Fitch 
Ratings, demuestra el compromiso del 
Presidente Municipal, Pedro Rodríguez, 
por diversificar y fortalecer la base fis-
cal del municipio, lo que permite abrir 
nuevas oportunidades en términos de 
financiamiento y darán a Atizapán de 
Zaragoza la posibilidad de continuar en 
el camino del crecimiento y desarrollo 
sostenibles.
  “Nosotros hemos cumplido 
con oportunidad todas estas obligacio-
nes y eso destaca para las calificadoras; 
muchas situaciones llevan a gobiernos 
municipales a incumplir o a buscar refi-
nanciar estos adeudos y no es el caso de 
Atizapán de Zaragoza.
  “Se ha ido reduciendo la 
deuda de un crédito que se tuvo inicial-
mente de 450 millones de pesos en ad-

ministraciones anteriores. Actualmente, 
tenemos el saldo en 358 millones de 
pesos con corte al mes de junio, que es 

la información financiera que proporcio-
nó la calificadora”, destacó el Tesorero 
Municipal, José Ortega Ríos.

Resultados positivos destacan en el cierre de la actual  
administración de Pedro Rodríguez en Atizapán de Zaragoza

Ramon Vázquez R.

Organizan en el Fraccionamiento las  
Américas de Naucalpan, nueva jornada de  

limpieza del Programa “Barriendo la Casa”

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Alrededor 
de 45 toneladas de hierba, 

residuos de poda de árboles y basu-
ra fueron retiradas de calles, aveni-
das y parques del fraccionamiento 
Las Américas como parte del pro-
grama ‘Barriendo la Casa’, en el que 
participaron 90 trabajadores de la 
Dirección General de Servicios Pú-
blicos de Naucalpan.
  “Era necesario porque ya 
había mucha hierba y finalmente 
eso también genera fauna nociva”, 
expresó María García, habitante de 
la comunidad, quien felicitó a las 
autoridades municipales por estas 
labores, para las cuales se contó 
con equipamiento adecuado y apo-
yo de camiones para retirar basura 
y maleza.
 Los trabajadores munici-
pales retiraron maleza y podaron 
árboles y arbustos de las áreas ver-
des de este fraccionamiento, entre 
ellas el camellón de avenida Suda-
mérica, que cruza la comunidad, y 
el parque ubicado en calle Toronto.

 Aníbal Bram Falcón, di-
rector general de Servicios Públi-
cos, afirmó que el programa ‘Ba-
rriendo la Casa’ fue implementado 
por la alcaldesa Angélica Moya Ma-
rín para efectuar trabajos de limpie-
za, recolección de residuos sólidos 
y poda de áreas verdes de distintas 
comunidades del municipio, con 
el objetivo de que los habitantes 
cuenten con espacios públicos lim-
pios y una mejor imagen urbana.
 Precisó que en Las Amé-
ricas laboraron 90 trabajadores de 
las delegaciones administrativas 
Echegaray, Tecamachalco, El Mo-
linito, Lomas Verdes y del Sector 
Central, equipados con desbroza-
doras, motosierras, bieldos, mache-
tes y carretillas, además de cinco 
camiones recolectores compacta-
dores de residuos.
 Vecinos de la zona coin-
cidieron en que estos trabajos ayu-
dan mucho a mejorar la imagen ur-
bana de su comunidad, además de 
que les brindan espacios limpios y 
seguros para poder salir a caminar 
y realizar ejercicio en sus parques y 
camellones.

Aprueba Cabildo Tlalnepantla  
tarifas de agua potable para el 2025 

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- Durante la Octa-
gésima Quinta Sesión Ordi-

naria de Cabildo en Tlalnepantla se 
aprobaron las tarifas 2025 de Agua 
Potable, Drenaje, Alcantarillado y 
Recepción de los Caudales de Aguas 
Residuales para su Tratamiento, las 

cuelas no exceden el tabulador de 
año corriente y serán implementadas 
por el OPDM.
 Durante la misma Sesión se 
aprobó también la convocatoria para 
conformar e integrar la Comisión de 
Selección Municipal que designará a 
los integrantes del Comité de Partici-
pación Ciudadana del Sistema Muni-
cipal Anticorrupción de Tlalnepantla. 
 Además se autorizó la desa-

fectación, desincorporación y baja de 
veintiocho vehículos siniestrados que 
ya han sido indemnizados, así como 
la baja de doce bienes muebles, iden-
tificados como equipo e instrumental 
del comedor, que se encontraban 
bajo resguardo de la Comisaría Ge-
neral de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal y su donación a favor del 
Sistema Municipal para el Desarrollo 
Integral de la Familia. 

Angélica Barrientos

Angélica Barrientos
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Gobierno de Tlalnepantla  mantiene permanentemente 
 jornadas de recuperación de espacios públicos

***Benjamín Lara, expli-
có que en ello participan 
las diversas áreas de la ad-

ministración del gobierno 
que preside Marco Antonio Rodrí-
guez Hurtado
 TLALNEPANTLA, Méxi-
co.- El jefe de Infraestructura Deportiva 
del gobierno de este municipio, Ben-
jamín Lara, indicó que se sigue partici-
pando activamente en las Jornadas de 
Recuperación de Espacios Públicos, que 
tiene como objetivo mantener una me-
jor imagen urbana en lo lago y ancho de 

esta demarcación.
 En entrevista, explicó que el  
gobierno que preside el alcalde Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado, instruyó 
a qué las Jornadas de Recuperación de 
Espacios Públicos, buscan dar una me-
jor imagen urbana, dónde las familias 
puedan disfrutar de actividades se sano 
esparcimiento y  de  acciones deportivas  
en un entorno sano para la niñez, juven-
tud y de adultos para buscar alejarlos de 
la drogadicción y de ser presa fácil de la 
delincuencia organizada.
 Benjamín Lara, añadió en ese 
programa que incluye  la poda y limpie-
za de áreas verdes, así como espacios 
públicos deportivos y camellones, par-

ticipan las diversas áreas de la adminis-
tración municipal, entre ellas la del Ins-

tituto de Cultura Física y Deporte, que 
encabeza Joel  Sánchez, con quién se 

coordina para que cada sábado se lleve 
a cabo esa tarea.  

Ramon Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.-  Con 
el propósito de celebrar una 

de las festividades más emble-
máticas y emotivas del país, donde la 
población se prepara para honrar la me-
moria de sus seres queridos, el Gobierno 
de Huixquilucan inauguró la exhibición 
de ofrendas de Día de Muertos 2024, 
con el propósito de que las familias 
disfruten de estos tradicionales altares 
adornados con flores, velas, colores y 
alimentos; elementos que son combi-
nados con creatividad y diversión.
 La presidenta municipal, Ro-
mina Contreras Carrasco, expresó que, 
como parte del “Tercer Festival de Catri-
nas Huixquilucan 2024”, se diseñaron y 
colocaron 23 ofrendas en la Explanada 
Municipal, las cuales fueron elaboradas 

por servidores públicos de todas las áreas 
que conforman el gobierno municipal y 
tuvieron como temática principal la mari-
posa monarca, pues, de acuerdo con algu-
nas culturas, ésta representa el alma de los 
fieles difuntos que regresan para ser parte 
de la celebración de “Día de Muertos”.
 “Estas hermosas tradiciones 
nos llenan el corazón a todos, por ello, 
reconozco al personal de cada área por 
realizar un trabajo tan bonito para con-

memorar el Día de Muertos y así, dar 
inicio formalmente a nuestro Tercer 
Festival de Catrinas. Les reitero mi agra-
decimiento a los servidores públicos que 
participaron por poner todo el corazón 
y toda la energía para que las familias 
huixquiluquenses pueden apreciar es-
tas bellezas pero, sobre todo, fomentar 
y preservar una de las tradiciones más 
importantes y conmovedoras que tene-
mos”, expresó Romina Contreras.

Servidores Públicos de Huixquilucan exponen  
23 Ofrendas en la explanada municipal

*** El Gobierno de Huixquilucan 
entregó la repavimentación de 
3 mil 600 metros cuadrados con 

concreto hidráulico de la calle Bos-
que del Alfeñique, en la que se invirtieron 

más de 8.8 millones
HUIXQUILUCAN DE DEGOLLADO, Méxi-
co.- “Nos enorgullece poder entregar en tiempo 
y forma los objetivos planteados. Saben que es-
tamos para servirles, nuestra misión con el pro-
grama Huixquilucan Contigo 24/7 es mejorar 
los servicios públicos del territorio, al igual que 
la infraestructura para que vivan en un entorno 

moderno, donde la obra pública sea óptima y 
visible en las calles y avenidas”, enfatizó Romina 
Contreras al visitar el fraccionamiento Bosques 
de la Herradura con el programa “Huixquilucan 
Contigo 24/7”.
 La alcaldesa entregó la repavimenta-
ción con concreto hidráulico de la calle Bosque 
del Alfeñique, en beneficio de más de mil 800 
familias que viven en este lugar, quienes conta-
rán con mejores vialidades que facilitan el trán-
sito vehicular y peatonal, al tiempo de mejorar la 
imagen urbana.
 Al reunirse con colonos de este frac-
cionamiento, acompañada por integrantes de su 
gabinete, la presidenta municipal, Romina Con-
treras Carrasco, explicó que, en la calle entrega-
da, se repavimentó una superficie de 3 mil 600 
metros cuadrados y se destinó una inversión de 
más de 8.8 millones de pesos, lo que refleja el 
compromiso que tiene con la población al escu-
char y atender sus necesidades, gracias al con-
tacto 24/7 que tiene con los habitantes de las 

tres zonas del municipio.
 En este encuentro con vecinos de Bos-
ques de la Herradura, Romina Contreras, agregó 
que, para garantizar un tránsito seguro para las 
y los huixquiluquenses de la zona, durante este 
año, se han rehabilitado 800 metros cuadrados 
de banquetas y guarniciones, con el propósito de 
que los habitantes, sobre todo, adultos mayores 
y niños, caminen en vialidades que estén en ade-
cuadas condiciones.
 En este sentido, la presidenta de la 
Asociación de Colonos de Bosques de la He-
rradura, Laura Aguilar, reconoció al Gobierno de 
Huixquilucan por atender a la brevedad sus in-
quietudes, toda vez que, desde el inicio de año, 
se realizan trabajos que mejoran la plusvalía de 
sus viviendas y la imagen urbana.
 “Romina, te agradecemos la comunica-
ción que tienen directamente con nosotros y que 
siempre están dispuestos todos los miembros de 
tu administración a solucionar nuestros problemas 
en beneficio de nuestra comunidad”, dijo.

“Nuestra misión es mejorar los servicios públicos del territorio,  
al igual que la infraestructura” enfatiza Romina Contreras

Ramon Vázquez R.

Ramon Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- Du-
rante la visita con el programa 

“Huixquilucan Contigo 24/7” a esta 
colonia, la presidenta municipal, Ro-
mina Contreras Carrasco, entregó la 
repavimentación con concreto hidráu-
lico de la calle Secretaría al Servicio del 
Pueblo, ubicada en la colonia Federal 
Burocrática; esfuerzo que contribuye a 
la mejora de imagen y optimiza la cir-
culación en beneficio de los transeún-
tes en esta zona.
 Para seguir mejorando la 
movilidad en el territorio, el Gobierno 
de Huixquilucan, destinó una inversión 
de más de 3.1 millones de pesos para 
la rehabilitación de mil 967 metros 
cuadrados, con el objetivo de aumen-
tar la plusvalía de las viviendas y seguir 
modernizando el territorio con obra 
pública de calidad.

 “Obras como éstas son las 
que hacen la diferencia en nuestra 
comunidad, sin duda alguna, todas las 
viviendas que se encuentran en esta 
calle tienen una plusvalía más alta por 
esta obra donde se rehabilitó la calle. 
Quiero decirles que este gobierno tra-
baja y da resultados tangibles, más allá 
de las palabras, están los hechos, y no-
sotros damos cuentas a la ciudadanía, 
esto es una muestra de que cuando se 
quiere, se puede”, enfatizó la presidenta 
municipal.
 En su recorrido a pie por 
calles y avenidas de Federal Burocrá-
tica, Romina Contreras, en compañía 
de personal de las distintas áreas que 
integran el Gobierno de Huixquilucan, 
atendió las peticiones de la población, 
por lo que se colocaron 10 botones de 
pánico, que están enlazados al Centro 
de Mando de la Dirección General de 
Seguridad Pública y Vialidad para dar 
una respuesta más eficaz, en caso de 
presentarse alguna emergencia.

 Como cada recorrido sema-
nal con “Huixquilucan Contigo 24/7”, 
se entregaron apoyos funcionales a los 
adultos mayores que viven en algún 
grado de vulnerabilidad, para que este 

sector de la población también tenga 
acceso a estas herramientas que les 
permita mejorar su calidad de vida.
 Al finalizar esta jornada, el 
Gobierno de Huixquilucan a través del 

Sistema Municipal DIF entregó apoyos 
alimentarios a la población de la Zona 
Popular, con el fin de contribuir a la 
economía y sana alimentación de quie-
nes más lo necesitan.

Romina Contreras inauguró la calle Secretaría al Servicio del  
Pueblo, que requirió una inversión de más de 3.1 millones de pesos

Ramon Vázquez R.

“Para construir la paz es fundamental el trabajo coordinado 
con las fiscalías”: Gobernadora Delfina Gómez Álvarez

Viene de portada

delitos diversos.
 “Trabajamos para la trans-
formación en materia de seguridad, 
tranquilidad y bienestar en los 125 

municipios”, informó la mandataria 
estatal en la reunión en la que participa-
ron Horacio Duarte Olivares, Secretario 
General de Gobierno; Cristóbal 
Castañeda Camarillo, Secretario de 
Seguridad estatal; José Luis Cervantes 

Martínez, Fiscal General de Justicia del 
Estado de México, así como represen-
tantes de las Secretarías de la Defensa 
Nacional y la Marina; así como de la 
Guardia Nacional y del Centro Nacional 
de Inteligencia.

Trabajo coordinado de la Policía Municipal con la Marina ha permitido que 
siga descenso en la percepción de inseguridad en Atizapán de Zaragoza

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, 
México.- A escasas semanas 
de que concluya la actual admi-

nistración encabezada por Pedro Rodrí-
guez Villegas, este municipio mantiene 
su descenso en la percepción de inse-
guridad y en el último trimestre del año, 
así lo da a conocer la Encuesta Nacional 
de Seguridad Pública Urbana (ENSU) 
publicada por el Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía (INEGI). 
 Este resultado indica que la 
cifra es la más baja de los últimos 33 
meses, dejando atrás el 53.2 por ciento 
del trimestre inmediato anterior y colo-

cándose, una vez más, por debajo de la 
media nacional, que de julio a septiem-
bre de este año se ubicó en 58.6 por 

ciento y en tan solo tres años pasó del 
75% al 50.6% la percepción de insegu-
ridad por parte de las y los ciudadanos.

 La disminución de 2.6 por 
ciento se ha logrado, igual que desde el 
inicio de la Administración del Presiden-
te Municipal, Pedro Rodríguez Villegas, 
gracias al trabajo de los elementos de la 
Dirección de Seguridad Pública y Tránsi-
to de Atizapán de Zaragoza y su coordi-
nación con la Marina Armada de Méxi-
co, institución que apoya en labores de 
inteligencia, y autoridades estatales.
 Con lo anterior, se consolida 
el trabajo de la Marina con buenos resul-
tados en seguridad pública, el personal 
de la policía municipal se ha integrado 
a los trabajos de inteligencia para lograr 
resultados sin precedentes. El Presidente 
Municipal, Pedro Rodríguez Villegas y el 
Teniente de Navío Fabián Ricardo Gó-

mez Calcáneo lograron consolidar una 
corporación al servicio de la ciudadanía, 
con resultados reflejados en encuestas 
como la ENSU.
 Estos resultados en materia 
de seguridad también se atribuyen al 
trabajo permanente que ha instruido el 
Alcalde Pedro Rodríguez y que tienen 
que ver con la dignificación y protección 
de la corporación.
 Por ejemplo, la Dirección a 
cargo de Fabián Ricardo Gómez Calcá-
neo ha entregado a los elementos de la 
corporación chalecos balísticos, placas 
balísticas y dotaciones de uniformes de 
la marca 5.11 conformados por camiso-
la y pantalón, además de botas, cinturo-
nes, gorras y chamarras.

Ramon Vázquez R.
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